## Delegiertentagung 14.02.2009 in Hoisten

Wie immer begann die Versammlung mit einem Wortgottesdienst, der vom Bezirkspräses Michael Offer in der Pfarrkirche St. Peter in Hoisten abgehalten wurde. Im Mittelpunkt der Tagung standen diverse Neuwahlen, die aufgrund des Rücktritts des im vorigen Jahr gewählten Bezirksbundesmeisters Rolf Stein notwendig wurden, sowie turnusmäßig anstehende Wahlen. Da es in allen Wahlgängen keine Gegenkandidaten gab konnte der eigentliche Wahlakt zügig über die Bühne gebracht werden.

Neuer Bezirksbundesmeister wurde Andreas Kaiser; in die damit vakant werdende Position des stv. Bezirksbundesmeisters wurde Günter Fischer gewählt und als dessen Nachfolger als stv. Geschäftsführer Rainer Linden. Bezirksgeschäftsführer Klaus Dickmanns und stv. Bezirksschießmeister Rolf Weitz wurden wiedergewählt.

Dem Wahlmarathon ging das verlesen des Geschäftsberichts sowie die Jahresrückblicke des Bezirks-Jungschützenmeisters Thomas Schröder und des Bezirksschießmeisters Wilfried Schlösser voraus. Nach dem Kassenbericht des Schatzmeisters Addy Kluth und dem Bericht der Kassenprüfer wurde die Entlastung des Vorstands beantragt und einstimmig erteilt.

Im weiteren Verlauf gab es u.a. eine angeregte Diskussion um die Neugestaltung des Bezirkskönigsehrenabends. Das vorgestellte Konzept konnte keine Mehrheit finden und der Ausschuss wurde mit der Überarbeitung beauftragt. Einig war man sich, dass das Fest in einem festlichen Rahmen stattfinden soll.